
HIROSHIMA

　昨年度は新型コロナウイルス感染予防のため、学年別の実施とな
りました。しかし、今年度は6学年一緒というわけにはいかなかった
ものの、中高それぞれで体育祭を実施することができました。また、
保護者の方々にも観覧は各家庭1名という制限にご理解をいただき、
多くの来場者を迎えることができました。
　2年生から5年生までは2月から縄跳びの集団演技の練習に取り掛
かりました。4月からは年度初めの行事や短縮授業、ゴールデン
ウィークなど、練習時間が充分に取れないなかで、授業や休憩時間
に何度も練習を繰り返し、本番ではきれいに揃った演技を披露する
ことができました。
　各競技については、大縄跳びや台風の目、綱引きなど、内容を工夫
しながら白熱した勝負がおこなわれ、生徒たちの躍動した姿を見る
ことができました。

 第57回体育祭

　新型コロナウイルスの影響により、例年通りの体育祭を行うことはできま
せんでした。しかし、昨年の学年ごとの実施から中学、高校での実施とな
り、例年の盛り上がりが帰ってきました。私たち6年生はなぎさでの最後の
体育祭を終え、最高の思い出を作ることができました。
　また、6年生以外の生徒も、自分たちの力を十分に発揮し、仲間との絆を
深めることができたと感じました。この体育祭の経験を今後の学校生活に
活かしていきたいと思います。

生徒会執行部運動部長 6年3組 ／ 藤村 晃士
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第57回体育祭（6年生）
第57回体育祭（1～5年生）
1年生 新入生オリエンテーション・2年生 遠足
3年生 遠足・4年生 新入生宿泊研修
5年生 遠足・6年生 遠足・新高校生徒会役員
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令和4年5月21日（土） 午前：中学生　午後：高校生日程

本校グラウンド場所

新高校生徒会役員

　私は「昨年より生徒の声をちゃんと反映させる」を目標
に、皆さんが広島なぎさの一生徒として一緒により良い学
校を創り上げるお手伝いをしようと思います。今年の行事
形態がどうなるかは未知数ですが、決められたことには臨
機応変に対応し、積極的に意見を出していきます。まずは
文化祭です。〝コロナ禍〟というハンデを乗り越え皆さんの心
にいつまでも残るような行事にできるよう生徒会役員一同
頑張ります。一年間よろしくお願いいたします。

生徒会長 福冨 香乃 5-2

　今回、生徒会副会長という大変名誉であり責任もある
立場に就かせて頂いたことをとても嬉しく思います。私は
3ヵ年生として入学し、本校での在学歴は短く、生徒会へ
の参加も初めてではありますが、早く生徒会の皆さんと打
ち解け、仕事もこなしていけるように努めていきたいと思っ
ています。よろしくお願いいたします。

副会長 太田 春瑠 5-5

　文化部長として文化祭が安心して実施できるよう役員と
話し合い、しっかりと事前準備をしていきたいと思います。
そして皆さんが学校生活を楽しめるように生徒会の一員と
しての自覚をもち、精一杯努めていきます。よろしくお願い
いたします。

文化部長 曽根川 泰暉 4-2

　私はあまり行事などで生徒の皆さんの前に顔を出すと
いうことはありません。しかし、裏では自分の業務を全う
し、持ち前の元気と明るさで生徒会を活気づけて行こうと
思っております。皆さんにとってより良い学校生活を提供
できるよう精一杯頑張ります。これから一年間、よろしくお
願いいたします。

運動部長 住野 翔駿 4-4

Members

感謝の気持ちを伝える奉仕活動 Activities

CLUB NEWS

成績 　大西 季菜 (3-3) 絵画 入選

第10回新県美展ジュニア部門
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副会長 太田 春瑠(5-5) 
書　記 向井 美緒(5-1) 

好村 文香(4-2) 

生徒会長 福冨 香乃(5-2) 
運動部長 住野 翔駿(4-4) 
文化部長 曽根川 泰暉(4-2) 

美化委員長 永井 千尋(5-5) 
風紀委員長 堀内 和仁(5-5) 

会　計 山本 里咲(5-1) 
谷本 昴優(5-5) 

会計監査 白石 彩楽(5-5) 
関口 悠毅(4-5) 

一致団結、クラス対抗リレー

クラス対抗リレー優勝 台風の目

オリジナルフォークダンス ボール運びリレー

TOPICS

　少し肌寒い天候のなか、島根県浜田市の海洋館ア
クアスを訪れました。生徒たちは館内を自由に観覧
しましたが、シロイルカのバックヤード見学や砂浜で
の漂着物観察会といったワークショップに積極的に
参加した生徒も多数いました。雨上がりということも
あり、屋外での食事や活動が難しい状況でしたが、
生徒たちは感染防止対策をきちんと意識してふさわ
しい行動をとっていました。クラスメイトや仲間との
交流をそれぞれに深めた一日でした。

島根県立しまね海洋館アクアス

令和4年4月15日（金）日程5年生 遠足

砂浜での漂着物観察会 シロイルカのバックヤード見学

ゴミが落ちていないか目を凝らしながら歩く部員たち 隅々までごみを拾う部員たち

　まだ肌寒さの残る春の日に、小グループに分か
れ、尾道を散策しました。千光寺公園にある改修直
後の展望台からは、尾道市街と海を挟んだ向島まで
一望できました。ロープウェーで市街におりると、昔
ながらの街並みに新たな名物スポットが入り交じっ
ており、長い歴史の中で移り行く人々の営みが感じ
られました。フォトコンテストのために趣向を凝らし
た写真を撮り、様々な名物に舌鼓を打つなどして、尾
道での心温まる一日が過ぎました。

尾道

令和4年4月15日（金）日程6年生 遠足

小さなパン屋の前で 展望台からの風景

　私のことは朝の挨拶運動でよく見かけると思います。朝
の挨拶運動では生徒の皆さんと挨拶を交わし、気持ちの
良い朝を迎えてもらえるよう元気よく挨拶します。皆さん
もぜひ挨拶をお願いいたします。初めての生徒会で不安な
こともありますが、生徒の皆さんがより良い学校生活を送
れるよう風紀を整え、頑張って活動していきます。一年間
よろしくお願いいたします。

風紀委員長堀内 和仁 5-5

　5月14日（土）、私たち高校軟式野球部は、通学路である原田病院側の道、桜並木そして外周の3つのグループに分かれて地域清掃を行いました。
　私たちが思い切り野球に打ち込めるのは、保護者をはじめとした多くの方々のおかげです。また、昨年の全国大会出場に際しては、地域の方々からもたくさ
んのご支援をいただきました。そうした周囲の支えに対する感謝の心をしっかりともち、それを少しでも形に表そうと部員一人ひとりが一生懸命ごみを拾って
歩きました。
　ごみを探そうと集中したことで、視野を広げることや周囲への目配りや気配りなどの力を養うことができたと思います。これは野球の試合だけでなく、日常
生活においても大事な力だと思います。今回の活動で得た経験を生かして、夏の大会に向けて一丸となって頑張っていきます。これからも応援をよろしくお願
いします。

6年6組 ／ 安部 恵樹

中学硬式テニス部

日程 令和4年5月1日(日)～4日(水)

成績 男子団体戦
優勝 中国予選出場 
男子個人戦（ダブルス） 
　德永 恢良(3-1)・藤山 一千翔(3-2)
優勝 中国予選出場 

第49回（2022年度）全国中学生テニス選手権大会
広島県予選

高校陸上部
第75回広島県高等学校総合体育大会（陸上競技）

日程 令和４年５月29日(日)～31日(火)

成績 男子400M 
　寺尾 勇杜(6-2) 第１位 中国大会出場
男子110Mハードル
　古中 睦人(5-3) 第５位 中国大会出場
男子400Mハードル
　寺尾 勇杜 第１位 中国大会出場
男子400Mハードル
　村上 諒(6-4) 第２位 中国大会出場
男子４×100Mリレー 第８位
　美藤 幹汰(6-2)・村上 諒・西本 陸祐(6-1)
　古中 睦人
男子４×400Mリレー 第６位 中国大会出場
　美藤 幹汰・村上 諒・古中 睦人・寺尾 勇杜
女子400M
　松本 華綸(6-2) 第５位 中国大会出場
女子400M
　永井 千尋(5-5) 第６位 中国大会出場
女子400Mハードル
　永井 千尋 第６位 中国大会出場
女子4×400Mリレー 第７位
　末廣 慧花(5-4)・松本 華綸・常藤 梨音(5-3)
　永井 千尋

成績 広島県ベスト３

日程 令和４年５月28日(土)・29日(日)

高校水泳部
広島県高等学校総合体育大会水泳競技の部（水球）

成績 女子200mバタフライ
　北山 佳歩(6-4) 第２位
女子100ｍバタフライ
　北山 佳歩 第3位
女子200m平泳ぎ
　岡村 更紗(4-5) 第6位
女子100ｍ平泳ぎ
　岡村 更紗 第9位
女子200ｍ自由形
　北山 明日香(4-5) 第9位
女子200ｍ個人メドレー
　北山 明日香 第12位
男子200ｍ個人メドレー
　枡井 優人(4-5) 第6位
男子200ｍ平泳ぎ
　枡井 優人 第10位

日程 令和４年６月４日(土)・５日(日)

広島県高等学校総合体育大会水泳競技の部（競泳）

日程 令和4年5月22日(日)

成績 個人戦
　重弘 佑也 (3-3) 優勝 全国大会出場 

中高囲碁・将棋部
第43回全国中学生選抜将棋選手権 広島県予選

日程 令和4年5月15日(日)

成績 クロスバー障害飛越競技
　關 実義 (5-5)  第５位

高校馬術部
第8回中・四国高等学校春季馬術大会

第69回 NHK杯全国高校放送コンテスト
第63回広島県大会西部地区予選（録音審査）

日程 令和4年5月22日(日)

成績 アナウンス部門
　河野 里羽(5-2) 第１位 県大会出場
　中本 百香(4-1) 県大会出場
　木村 心香(4-4) 県大会出場
朗読部門
　吉田 一奉樹(6-2) 県大会出場
　芳賀 萌日香(6-6) 県大会出場

中高放送・アマ無線部

Excursions

成績 広島地区ベスト16　県大会出場

第74回中国高校バレーボール選手権広島地区大会　兼　
第75回広島県高校総体バレーボール大会広島地区予選

日程 令和４年４月２日(土)～16日(土)

高校バレーボール部

成績 男子団体戦　第７位
女子団体戦　第５位

日程 令和４年５月28日(土)・29日(日)

高校硬式テニス部
第75回広島県高等学校総合体育大会

　生徒の皆さんとは主に地域清掃などで直接関わること
が多いと思いますが、その他の行事でも裏方として皆さん
の学校生活をサポートしていきます。初めての生徒会で力
不足な部分もありますが、同級生・後輩・先生方を含め
様々な方と協力し、連携を取り合いながら頑張ります。一
年間、よろしくお願いいたします。

美化委員長永井 千尋 5-5
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　2年生は、音楽にあわせた大縄跳びの演技を行いました。練習を始めた
頃は、毎日練習があるわけではないので、当日までに間に合わないと思っ
ていました。しかし、体育祭当日ではミスもほとんどなく、今までで一番い
い演技をすることができました。この演技を成功させることができたの
は、やはりひとりひとりが本気で練習に取り組んだことが大きいと私は思
います。本気でやったからこそ味わえる喜びをみんなが実感できたのでは
ないでしょうか。今回の体育祭を通して学んだことは「何事も全力でやるこ
とが大事」だということです。今後の行事も全力で挑みたいと思います。

2年3組 ／ 上田 芽未

 中学生になって初めて保護者の前で体育祭を行うことができました。ま
た、3学年全員で行うことができたことも初めてだったため、とても楽し
かったです。縄跳びの演技は、友達と教えあったり、合わせたりできたた
め、今までよりもさらに仲が深まったと感じることができました。クラス旗
も無事に完成して良かったです。
 体育祭を通してさらにこの学年が好きになり、本当に良い思い出ができま
した。来年は高校生として楽しみたいと思います。

3年2組 ／ 金光 桜子

 昨年の体育祭は学年ごとでの実施だったため、先輩や後輩を応援するこ
とができず残念でしたが、今年は他学年を応援する楽しさや、多くの人か
ら見られる緊張を味わうことができました。
 学年全体のプログラムとしてダブルダッチと長縄がありました。長縄は班
員で話をしてすべての技を決めました。前日まで技の最終決定ができず、
難しい状況でしたが、本番では思い通りの演技ができました。班の人と話
し合うよいきっかけになりました。

5年1組 ／ 大島 一輝

　体育祭の大縄跳びでは回数が少なくても引っかかっ
ている人を責めることもなく、仲良く飛べたことがよ
かったです。そして、綱引きや大玉運びでは、クラスの
団結力が高まり、1位をとれたことがとても嬉しく、楽し
かったです。また、先輩たちの縄を使った演技ではレベ
ルが自分たちとはとても違ったので、来年はもっとみん
なで休憩時間も使って練習をしたいと思いました。

1年3組 ／ 土井 咲良

 集団演技、ダブルダッチでは、グループ内での相互扶助や前進への意欲
が求められました。練習ではなかなか上手くいかなかったり、失敗が続い
てしまったりすることがありましたが、お互いを励まし合い練習を積み重ね
ることで団結力を高めることができました。また、クラス対抗の競技では、
どのような結果であれ仲間と共に一喜一憂し、その思いを共有し合うこと
も大切なことだと感じました。先生とクラスメイトで作り上げた体育祭はと
ても盛大なものであったと思います。

4年2組 ／ 小野 菜々香

Activities Excursions
1年生 新入生オリエンテーション 令和4年4月15日(金)日程 広島工業大学沼田校舎場所

　196名の新入生に対して、入学後初めての校外での学習となるオリエ
ンテーションを沼田校舎で行いました。そこでは、乗馬やNAP(Nagisa 
Adventure Program)、大縄跳びなどのアクティビティが行われ、これ
らのアクティビティを通して、同級生や先生との親睦を深め、共同して学
びあう姿勢や規律ある生活態度を身に付けることができました。
　このオリエンテーションだけでなく、入学式後の約10日間で実施され
た、校長講話、生徒部講話、教科ガイダンスをはじめ、校内見学、校外散
歩、そして正しい姿勢のつくり方などの様々なオリエンテーションによ
り、広島なぎさ中学校・高等学校の生徒としての自覚を高めることがで
きました。

　入学して1週間が経ち、4年生は山口で1泊2日の研修を行いました。本校では従来この時期に宿泊行事を行いませんが、6か年生は中学2年次
にコロナ禍による影響で研修旅行へ行けなかったこと、3ヵ年生は団結力を深めることを目的として行いました。角島をはじめとする景勝地探訪、
ミュージアム見学や萩市内の散策、萩焼の絵付体験などを通して、自然や歴史、文化から学ぶ有意義な時間を過ごしました。さまざまな活動をす
る中で、新しいクラス、学年の仲間や先生と親睦を深めることができました。あいにくの天気でしたが、4年生の表情は明るく、それぞれにとって
思い出に残る体験となったようです。集団生活でのルールやマナーも守り、楽しく充実した研修にすることができました。

　風が強く、少し肌寒い天候の中、広島の中心部である平
和 記念公 園 周辺のウォークラリーを軸に、広島
“HIROSHIMA”について改めて知る遠足になりました。
　広島平和記念公園周辺では、毎日8時15分に平和の鐘
が鳴ります。それを静かに聞くところから始まり、ウォーク
ラリーがスタートしました。リニューアルされた平和記念資
料館の見学や、被爆体験伝承者の方からお話を聞くことも
でき、新たな広島“HIROSHIMA”を発見することができま
した。

平和記念公園周辺

令和4年4月15日（金）日程2年生 遠足

　三次市にある自然と歴史に溢れた「みよし風土記の丘」
を訪れました。趣向を凝らした謎解きウォークラリーとみ
よし風土記の丘ミュージアムの見学を行いました。班で謎
解きに挑戦することで、生徒間の親睦がいっそう深まりま
した。ミュージアムでは、展示されている原始・古代の出
土品や古墳復元図をスケッチし、展示に沿った問題を解く
ことで歴史を感じ、多くの学びを得ることができました。
秋休みに研修旅行を控える2年生として良いスタートが切
れた行事となりました。

みよし風土記の丘

人間科ガイダンスの様子

沼田校舎でのオリエンテーション

初めての乗馬よい学びは正しい姿勢から

これから生活する校舎の見学
まずは体と心をほぐして 

届けるのはボールと気持ち 息を合わせて、心を一つに

みんなで協力して謎解きに挑戦 みよし風土記の丘ミュージアム見学の様子

 僕がオリエンテーションを通して感じたことは二つあります。一つ目は、協力すれば大変なこ
とでも成功するということです。なぜこのように思ったかというと、最初は大縄跳びでみんな
の気持ちがバラバラでしたが、声を掛け合うと跳べるようになったからです。二つ目は、ネガ
ティブなことを言わないことです。小学校では、大縄跳びでひっかかると、必ず誰かが「なん
でひっかかるんだよ！」と言っていて、嫌な気持ちになっていましたが、「ドンマイ！」や「次は
いけるよ」と言ってくれると、今まで「言われたくないから失敗しないようにしないと・・・」と
緊張していたのが、「失敗しても大丈夫」と思えるようになりました。オリエンテーションでた
くさんのことを学びました。

1年2組 ／ 内野 瑛太

　このオリエンテーションを通してクラスの仲が深まった気が
します。特にNAPでは協力して活動することが多く、「どうした
ら上手にできるか」や「1回こうしてみよう」などお互いに話し
合う機会がたくさんあったからです。また、何事もやってみる
ことが大事だということを学びました。時間を気にすることも
多く、自分たちで考えて行動することがあったので、学校生活
でも次の授業などで移動するときに遅れないように時間を気
にして行動していきたいと思いました。

1年5組 ／ 松尾 菜々子

Freshman

令和4年4月15日（金）日程3年生 遠足

リニューアルした資料館で平和学習

萩市内散策

明倫学舎

防府天満宮

土井ヶ浜遺跡人類学ミュージアム

松陰神社夕食

改めて広島を知ったウォークラリー

1日目：防府天満宮散策・元乃隅神社散策・土井ヶ浜遺跡人類学ミュージアム見学・角島散策　2日目：萩市内散策・萩焼絵付け体験
4年生 新入生宿泊研修

　コロナ禍にも関わらず、新入生宿泊研修の場を用意してくださりありがと
うございます。なぎさに通うのも4年目ですが、まだ話したことがない人やあ
まりよく知らない人もいます。体験や宿泊を通して、そのような人がどのよう
な人なのかを知っていくのはとても楽しく、有意義な時間となりました。研
修中は学校と違って公共の場での振る舞い方を考えなければなりません
が、多くの人が自然と適切な振る舞いをとれており、中学生から高校生へと
成長してきたことを実感しました。

4年5組 ／ 川上 拓光

　新入生宿泊研修では普段の学校生活にはないことを体験することができ
ました。また、予測していなかった悪天候によるハプニングなどがきっかけ
となり、絆や団結力が強くなりました。学年で初めて県外に行って心の底か
ら楽しむことができ、きちんとしなければいけない場面では切り替えをする
ことができました。これから授業が本格的に始まっていくなかで、新入生宿
泊研修で学んだことを心にとどめながら高校生活を頑張っていこうと思い
ます。

4年4組 ／ 大久保 一蕗

元乃隅神社

萩焼絵付け体験

令和4年4月14日（木）・4月15日（金）日程

0402 03

　2年生は、音楽にあわせた大縄跳びの演技を行いました。練習を始めた
頃は、毎日練習があるわけではないので、当日までに間に合わないと思っ
ていました。しかし、体育祭当日ではミスもほとんどなく、今までで一番い
い演技をすることができました。この演技を成功させることができたの
は、やはりひとりひとりが本気で練習に取り組んだことが大きいと私は思
います。本気でやったからこそ味わえる喜びをみんなが実感できたのでは
ないでしょうか。今回の体育祭を通して学んだことは「何事も全力でやるこ
とが大事」だということです。今後の行事も全力で挑みたいと思います。

2年3組 ／ 上田 芽未

 中学生になって初めて保護者の前で体育祭を行うことができました。ま
た、3学年全員で行うことができたことも初めてだったため、とても楽し
かったです。縄跳びの演技は、友達と教えあったり、合わせたりできたた
め、今までよりもさらに仲が深まったと感じることができました。クラス旗
も無事に完成して良かったです。
 体育祭を通してさらにこの学年が好きになり、本当に良い思い出ができま
した。来年は高校生として楽しみたいと思います。

3年2組 ／ 金光 桜子

 昨年の体育祭は学年ごとでの実施だったため、先輩や後輩を応援するこ
とができず残念でしたが、今年は他学年を応援する楽しさや、多くの人か
ら見られる緊張を味わうことができました。
 学年全体のプログラムとしてダブルダッチと長縄がありました。長縄は班
員で話をしてすべての技を決めました。前日まで技の最終決定ができず、
難しい状況でしたが、本番では思い通りの演技ができました。班の人と話
し合うよいきっかけになりました。

5年1組 ／ 大島 一輝

　体育祭の大縄跳びでは回数が少なくても引っかかっ
ている人を責めることもなく、仲良く飛べたことがよ
かったです。そして、綱引きや大玉運びでは、クラスの
団結力が高まり、1位をとれたことがとても嬉しく、楽し
かったです。また、先輩たちの縄を使った演技ではレベ
ルが自分たちとはとても違ったので、来年はもっとみん
なで休憩時間も使って練習をしたいと思いました。

1年3組 ／ 土井 咲良

 集団演技、ダブルダッチでは、グループ内での相互扶助や前進への意欲
が求められました。練習ではなかなか上手くいかなかったり、失敗が続い
てしまったりすることがありましたが、お互いを励まし合い練習を積み重ね
ることで団結力を高めることができました。また、クラス対抗の競技では、
どのような結果であれ仲間と共に一喜一憂し、その思いを共有し合うこと
も大切なことだと感じました。先生とクラスメイトで作り上げた体育祭はと
ても盛大なものであったと思います。

4年2組 ／ 小野 菜々香

Activities Excursions
1年生 新入生オリエンテーション 令和4年4月15日(金)日程 広島工業大学沼田校舎場所

　196名の新入生に対して、入学後初めての校外での学習となるオリエ
ンテーションを沼田校舎で行いました。そこでは、乗馬やNAP(Nagisa 
Adventure Program)、大縄跳びなどのアクティビティが行われ、これ
らのアクティビティを通して、同級生や先生との親睦を深め、共同して学
びあう姿勢や規律ある生活態度を身に付けることができました。
　このオリエンテーションだけでなく、入学式後の約10日間で実施され
た、校長講話、生徒部講話、教科ガイダンスをはじめ、校内見学、校外散
歩、そして正しい姿勢のつくり方などの様々なオリエンテーションによ
り、広島なぎさ中学校・高等学校の生徒としての自覚を高めることがで
きました。

　入学して1週間が経ち、4年生は山口で1泊2日の研修を行いました。本校では従来この時期に宿泊行事を行いませんが、6か年生は中学2年次
にコロナ禍による影響で研修旅行へ行けなかったこと、3ヵ年生は団結力を深めることを目的として行いました。角島をはじめとする景勝地探訪、
ミュージアム見学や萩市内の散策、萩焼の絵付体験などを通して、自然や歴史、文化から学ぶ有意義な時間を過ごしました。さまざまな活動をす
る中で、新しいクラス、学年の仲間や先生と親睦を深めることができました。あいにくの天気でしたが、4年生の表情は明るく、それぞれにとって
思い出に残る体験となったようです。集団生活でのルールやマナーも守り、楽しく充実した研修にすることができました。

　風が強く、少し肌寒い天候の中、広島の中心部である平
和 記念公 園 周辺のウォークラリーを軸に、広島
“HIROSHIMA”について改めて知る遠足になりました。
　広島平和記念公園周辺では、毎日8時15分に平和の鐘
が鳴ります。それを静かに聞くところから始まり、ウォーク
ラリーがスタートしました。リニューアルされた平和記念資
料館の見学や、被爆体験伝承者の方からお話を聞くことも
でき、新たな広島“HIROSHIMA”を発見することができま
した。

平和記念公園周辺

令和4年4月15日（金）日程2年生 遠足

　三次市にある自然と歴史に溢れた「みよし風土記の丘」
を訪れました。趣向を凝らした謎解きウォークラリーとみ
よし風土記の丘ミュージアムの見学を行いました。班で謎
解きに挑戦することで、生徒間の親睦がいっそう深まりま
した。ミュージアムでは、展示されている原始・古代の出
土品や古墳復元図をスケッチし、展示に沿った問題を解く
ことで歴史を感じ、多くの学びを得ることができました。
秋休みに研修旅行を控える2年生として良いスタートが切
れた行事となりました。

みよし風土記の丘

人間科ガイダンスの様子

沼田校舎でのオリエンテーション

初めての乗馬よい学びは正しい姿勢から

これから生活する校舎の見学
まずは体と心をほぐして 

届けるのはボールと気持ち 息を合わせて、心を一つに

みんなで協力して謎解きに挑戦 みよし風土記の丘ミュージアム見学の様子

 僕がオリエンテーションを通して感じたことは二つあります。一つ目は、協力すれば大変なこ
とでも成功するということです。なぜこのように思ったかというと、最初は大縄跳びでみんな
の気持ちがバラバラでしたが、声を掛け合うと跳べるようになったからです。二つ目は、ネガ
ティブなことを言わないことです。小学校では、大縄跳びでひっかかると、必ず誰かが「なん
でひっかかるんだよ！」と言っていて、嫌な気持ちになっていましたが、「ドンマイ！」や「次は
いけるよ」と言ってくれると、今まで「言われたくないから失敗しないようにしないと・・・」と
緊張していたのが、「失敗しても大丈夫」と思えるようになりました。オリエンテーションでた
くさんのことを学びました。

1年2組 ／ 内野 瑛太

　このオリエンテーションを通してクラスの仲が深まった気が
します。特にNAPでは協力して活動することが多く、「どうした
ら上手にできるか」や「1回こうしてみよう」などお互いに話し
合う機会がたくさんあったからです。また、何事もやってみる
ことが大事だということを学びました。時間を気にすることも
多く、自分たちで考えて行動することがあったので、学校生活
でも次の授業などで移動するときに遅れないように時間を気
にして行動していきたいと思いました。

1年5組 ／ 松尾 菜々子

Freshman

令和4年4月15日（金）日程3年生 遠足

リニューアルした資料館で平和学習

萩市内散策

明倫学舎

防府天満宮

土井ヶ浜遺跡人類学ミュージアム

松陰神社夕食

改めて広島を知ったウォークラリー

1日目：防府天満宮散策・元乃隅神社散策・土井ヶ浜遺跡人類学ミュージアム見学・角島散策　2日目：萩市内散策・萩焼絵付け体験
4年生 新入生宿泊研修

　コロナ禍にも関わらず、新入生宿泊研修の場を用意してくださりありがと
うございます。なぎさに通うのも4年目ですが、まだ話したことがない人やあ
まりよく知らない人もいます。体験や宿泊を通して、そのような人がどのよう
な人なのかを知っていくのはとても楽しく、有意義な時間となりました。研
修中は学校と違って公共の場での振る舞い方を考えなければなりません
が、多くの人が自然と適切な振る舞いをとれており、中学生から高校生へと
成長してきたことを実感しました。

4年5組 ／ 川上 拓光

　新入生宿泊研修では普段の学校生活にはないことを体験することができ
ました。また、予測していなかった悪天候によるハプニングなどがきっかけ
となり、絆や団結力が強くなりました。学年で初めて県外に行って心の底か
ら楽しむことができ、きちんとしなければいけない場面では切り替えをする
ことができました。これから授業が本格的に始まっていくなかで、新入生宿
泊研修で学んだことを心にとどめながら高校生活を頑張っていこうと思い
ます。

4年4組 ／ 大久保 一蕗

元乃隅神社

萩焼絵付け体験

令和4年4月14日（木）・4月15日（金）日程
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　2年生は、音楽にあわせた大縄跳びの演技を行いました。練習を始めた
頃は、毎日練習があるわけではないので、当日までに間に合わないと思っ
ていました。しかし、体育祭当日ではミスもほとんどなく、今までで一番い
い演技をすることができました。この演技を成功させることができたの
は、やはりひとりひとりが本気で練習に取り組んだことが大きいと私は思
います。本気でやったからこそ味わえる喜びをみんなが実感できたのでは
ないでしょうか。今回の体育祭を通して学んだことは「何事も全力でやるこ
とが大事」だということです。今後の行事も全力で挑みたいと思います。

2年3組 ／ 上田 芽未

 中学生になって初めて保護者の前で体育祭を行うことができました。ま
た、3学年全員で行うことができたことも初めてだったため、とても楽し
かったです。縄跳びの演技は、友達と教えあったり、合わせたりできたた
め、今までよりもさらに仲が深まったと感じることができました。クラス旗
も無事に完成して良かったです。
 体育祭を通してさらにこの学年が好きになり、本当に良い思い出ができま
した。来年は高校生として楽しみたいと思います。

3年2組 ／ 金光 桜子

 昨年の体育祭は学年ごとでの実施だったため、先輩や後輩を応援するこ
とができず残念でしたが、今年は他学年を応援する楽しさや、多くの人か
ら見られる緊張を味わうことができました。
 学年全体のプログラムとしてダブルダッチと長縄がありました。長縄は班
員で話をしてすべての技を決めました。前日まで技の最終決定ができず、
難しい状況でしたが、本番では思い通りの演技ができました。班の人と話
し合うよいきっかけになりました。

5年1組 ／ 大島 一輝

　体育祭の大縄跳びでは回数が少なくても引っかかっ
ている人を責めることもなく、仲良く飛べたことがよ
かったです。そして、綱引きや大玉運びでは、クラスの
団結力が高まり、1位をとれたことがとても嬉しく、楽し
かったです。また、先輩たちの縄を使った演技ではレベ
ルが自分たちとはとても違ったので、来年はもっとみん
なで休憩時間も使って練習をしたいと思いました。

1年3組 ／ 土井 咲良

 集団演技、ダブルダッチでは、グループ内での相互扶助や前進への意欲
が求められました。練習ではなかなか上手くいかなかったり、失敗が続い
てしまったりすることがありましたが、お互いを励まし合い練習を積み重ね
ることで団結力を高めることができました。また、クラス対抗の競技では、
どのような結果であれ仲間と共に一喜一憂し、その思いを共有し合うこと
も大切なことだと感じました。先生とクラスメイトで作り上げた体育祭はと
ても盛大なものであったと思います。

4年2組 ／ 小野 菜々香

Activities Excursions
1年生 新入生オリエンテーション 令和4年4月15日(金)日程 広島工業大学沼田校舎場所

　196名の新入生に対して、入学後初めての校外での学習となるオリエ
ンテーションを沼田校舎で行いました。そこでは、乗馬やNAP(Nagisa 
Adventure Program)、大縄跳びなどのアクティビティが行われ、これ
らのアクティビティを通して、同級生や先生との親睦を深め、共同して学
びあう姿勢や規律ある生活態度を身に付けることができました。
　このオリエンテーションだけでなく、入学式後の約10日間で実施され
た、校長講話、生徒部講話、教科ガイダンスをはじめ、校内見学、校外散
歩、そして正しい姿勢のつくり方などの様々なオリエンテーションによ
り、広島なぎさ中学校・高等学校の生徒としての自覚を高めることがで
きました。

　入学して1週間が経ち、4年生は山口で1泊2日の研修を行いました。本校では従来この時期に宿泊行事を行いませんが、6か年生は中学2年次
にコロナ禍による影響で研修旅行へ行けなかったこと、3ヵ年生は団結力を深めることを目的として行いました。角島をはじめとする景勝地探訪、
ミュージアム見学や萩市内の散策、萩焼の絵付体験などを通して、自然や歴史、文化から学ぶ有意義な時間を過ごしました。さまざまな活動をす
る中で、新しいクラス、学年の仲間や先生と親睦を深めることができました。あいにくの天気でしたが、4年生の表情は明るく、それぞれにとって
思い出に残る体験となったようです。集団生活でのルールやマナーも守り、楽しく充実した研修にすることができました。

　風が強く、少し肌寒い天候の中、広島の中心部である平
和 記念公 園 周辺のウォークラリーを軸に、広島
“HIROSHIMA”について改めて知る遠足になりました。
　広島平和記念公園周辺では、毎日8時15分に平和の鐘
が鳴ります。それを静かに聞くところから始まり、ウォーク
ラリーがスタートしました。リニューアルされた平和記念資
料館の見学や、被爆体験伝承者の方からお話を聞くことも
でき、新たな広島“HIROSHIMA”を発見することができま
した。

平和記念公園周辺

令和4年4月15日（金）日程2年生 遠足

　三次市にある自然と歴史に溢れた「みよし風土記の丘」
を訪れました。趣向を凝らした謎解きウォークラリーとみ
よし風土記の丘ミュージアムの見学を行いました。班で謎
解きに挑戦することで、生徒間の親睦がいっそう深まりま
した。ミュージアムでは、展示されている原始・古代の出
土品や古墳復元図をスケッチし、展示に沿った問題を解く
ことで歴史を感じ、多くの学びを得ることができました。
秋休みに研修旅行を控える2年生として良いスタートが切
れた行事となりました。

みよし風土記の丘

人間科ガイダンスの様子

沼田校舎でのオリエンテーション

初めての乗馬よい学びは正しい姿勢から

これから生活する校舎の見学
まずは体と心をほぐして 

届けるのはボールと気持ち 息を合わせて、心を一つに

みんなで協力して謎解きに挑戦 みよし風土記の丘ミュージアム見学の様子

 僕がオリエンテーションを通して感じたことは二つあります。一つ目は、協力すれば大変なこ
とでも成功するということです。なぜこのように思ったかというと、最初は大縄跳びでみんな
の気持ちがバラバラでしたが、声を掛け合うと跳べるようになったからです。二つ目は、ネガ
ティブなことを言わないことです。小学校では、大縄跳びでひっかかると、必ず誰かが「なん
でひっかかるんだよ！」と言っていて、嫌な気持ちになっていましたが、「ドンマイ！」や「次は
いけるよ」と言ってくれると、今まで「言われたくないから失敗しないようにしないと・・・」と
緊張していたのが、「失敗しても大丈夫」と思えるようになりました。オリエンテーションでた
くさんのことを学びました。

1年2組 ／ 内野 瑛太

　このオリエンテーションを通してクラスの仲が深まった気が
します。特にNAPでは協力して活動することが多く、「どうした
ら上手にできるか」や「1回こうしてみよう」などお互いに話し
合う機会がたくさんあったからです。また、何事もやってみる
ことが大事だということを学びました。時間を気にすることも
多く、自分たちで考えて行動することがあったので、学校生活
でも次の授業などで移動するときに遅れないように時間を気
にして行動していきたいと思いました。

1年5組 ／ 松尾 菜々子

Freshman

令和4年4月15日（金）日程3年生 遠足

リニューアルした資料館で平和学習

萩市内散策

明倫学舎

防府天満宮

土井ヶ浜遺跡人類学ミュージアム

松陰神社夕食

改めて広島を知ったウォークラリー

1日目：防府天満宮散策・元乃隅神社散策・土井ヶ浜遺跡人類学ミュージアム見学・角島散策　2日目：萩市内散策・萩焼絵付け体験
4年生 新入生宿泊研修

　コロナ禍にも関わらず、新入生宿泊研修の場を用意してくださりありがと
うございます。なぎさに通うのも4年目ですが、まだ話したことがない人やあ
まりよく知らない人もいます。体験や宿泊を通して、そのような人がどのよう
な人なのかを知っていくのはとても楽しく、有意義な時間となりました。研
修中は学校と違って公共の場での振る舞い方を考えなければなりません
が、多くの人が自然と適切な振る舞いをとれており、中学生から高校生へと
成長してきたことを実感しました。

4年5組 ／ 川上 拓光

　新入生宿泊研修では普段の学校生活にはないことを体験することができ
ました。また、予測していなかった悪天候によるハプニングなどがきっかけ
となり、絆や団結力が強くなりました。学年で初めて県外に行って心の底か
ら楽しむことができ、きちんとしなければいけない場面では切り替えをする
ことができました。これから授業が本格的に始まっていくなかで、新入生宿
泊研修で学んだことを心にとどめながら高校生活を頑張っていこうと思い
ます。

4年4組 ／ 大久保 一蕗

元乃隅神社

萩焼絵付け体験

令和4年4月14日（木）・4月15日（金）日程

0402 03

　2年生は、音楽にあわせた大縄跳びの演技を行いました。練習を始めた
頃は、毎日練習があるわけではないので、当日までに間に合わないと思っ
ていました。しかし、体育祭当日ではミスもほとんどなく、今までで一番い
い演技をすることができました。この演技を成功させることができたの
は、やはりひとりひとりが本気で練習に取り組んだことが大きいと私は思
います。本気でやったからこそ味わえる喜びをみんなが実感できたのでは
ないでしょうか。今回の体育祭を通して学んだことは「何事も全力でやるこ
とが大事」だということです。今後の行事も全力で挑みたいと思います。

2年3組 ／ 上田 芽未

 中学生になって初めて保護者の前で体育祭を行うことができました。ま
た、3学年全員で行うことができたことも初めてだったため、とても楽し
かったです。縄跳びの演技は、友達と教えあったり、合わせたりできたた
め、今までよりもさらに仲が深まったと感じることができました。クラス旗
も無事に完成して良かったです。
 体育祭を通してさらにこの学年が好きになり、本当に良い思い出ができま
した。来年は高校生として楽しみたいと思います。

3年2組 ／ 金光 桜子

 昨年の体育祭は学年ごとでの実施だったため、先輩や後輩を応援するこ
とができず残念でしたが、今年は他学年を応援する楽しさや、多くの人か
ら見られる緊張を味わうことができました。
 学年全体のプログラムとしてダブルダッチと長縄がありました。長縄は班
員で話をしてすべての技を決めました。前日まで技の最終決定ができず、
難しい状況でしたが、本番では思い通りの演技ができました。班の人と話
し合うよいきっかけになりました。

5年1組 ／ 大島 一輝

　体育祭の大縄跳びでは回数が少なくても引っかかっ
ている人を責めることもなく、仲良く飛べたことがよ
かったです。そして、綱引きや大玉運びでは、クラスの
団結力が高まり、1位をとれたことがとても嬉しく、楽し
かったです。また、先輩たちの縄を使った演技ではレベ
ルが自分たちとはとても違ったので、来年はもっとみん
なで休憩時間も使って練習をしたいと思いました。

1年3組 ／ 土井 咲良

 集団演技、ダブルダッチでは、グループ内での相互扶助や前進への意欲
が求められました。練習ではなかなか上手くいかなかったり、失敗が続い
てしまったりすることがありましたが、お互いを励まし合い練習を積み重ね
ることで団結力を高めることができました。また、クラス対抗の競技では、
どのような結果であれ仲間と共に一喜一憂し、その思いを共有し合うこと
も大切なことだと感じました。先生とクラスメイトで作り上げた体育祭はと
ても盛大なものであったと思います。

4年2組 ／ 小野 菜々香

Activities Excursions
1年生 新入生オリエンテーション 令和4年4月15日(金)日程 広島工業大学沼田校舎場所

　196名の新入生に対して、入学後初めての校外での学習となるオリエ
ンテーションを沼田校舎で行いました。そこでは、乗馬やNAP(Nagisa 
Adventure Program)、大縄跳びなどのアクティビティが行われ、これ
らのアクティビティを通して、同級生や先生との親睦を深め、共同して学
びあう姿勢や規律ある生活態度を身に付けることができました。
　このオリエンテーションだけでなく、入学式後の約10日間で実施され
た、校長講話、生徒部講話、教科ガイダンスをはじめ、校内見学、校外散
歩、そして正しい姿勢のつくり方などの様々なオリエンテーションによ
り、広島なぎさ中学校・高等学校の生徒としての自覚を高めることがで
きました。

　入学して1週間が経ち、4年生は山口で1泊2日の研修を行いました。本校では従来この時期に宿泊行事を行いませんが、6か年生は中学2年次
にコロナ禍による影響で研修旅行へ行けなかったこと、3ヵ年生は団結力を深めることを目的として行いました。角島をはじめとする景勝地探訪、
ミュージアム見学や萩市内の散策、萩焼の絵付体験などを通して、自然や歴史、文化から学ぶ有意義な時間を過ごしました。さまざまな活動をす
る中で、新しいクラス、学年の仲間や先生と親睦を深めることができました。あいにくの天気でしたが、4年生の表情は明るく、それぞれにとって
思い出に残る体験となったようです。集団生活でのルールやマナーも守り、楽しく充実した研修にすることができました。

　風が強く、少し肌寒い天候の中、広島の中心部である平
和 記念公 園 周辺のウォークラリーを軸に、広島
“HIROSHIMA”について改めて知る遠足になりました。
　広島平和記念公園周辺では、毎日8時15分に平和の鐘
が鳴ります。それを静かに聞くところから始まり、ウォーク
ラリーがスタートしました。リニューアルされた平和記念資
料館の見学や、被爆体験伝承者の方からお話を聞くことも
でき、新たな広島“HIROSHIMA”を発見することができま
した。

平和記念公園周辺

令和4年4月15日（金）日程2年生 遠足

　三次市にある自然と歴史に溢れた「みよし風土記の丘」
を訪れました。趣向を凝らした謎解きウォークラリーとみ
よし風土記の丘ミュージアムの見学を行いました。班で謎
解きに挑戦することで、生徒間の親睦がいっそう深まりま
した。ミュージアムでは、展示されている原始・古代の出
土品や古墳復元図をスケッチし、展示に沿った問題を解く
ことで歴史を感じ、多くの学びを得ることができました。
秋休みに研修旅行を控える2年生として良いスタートが切
れた行事となりました。

みよし風土記の丘

人間科ガイダンスの様子

沼田校舎でのオリエンテーション

初めての乗馬よい学びは正しい姿勢から

これから生活する校舎の見学
まずは体と心をほぐして 

届けるのはボールと気持ち 息を合わせて、心を一つに

みんなで協力して謎解きに挑戦 みよし風土記の丘ミュージアム見学の様子

 僕がオリエンテーションを通して感じたことは二つあります。一つ目は、協力すれば大変なこ
とでも成功するということです。なぜこのように思ったかというと、最初は大縄跳びでみんな
の気持ちがバラバラでしたが、声を掛け合うと跳べるようになったからです。二つ目は、ネガ
ティブなことを言わないことです。小学校では、大縄跳びでひっかかると、必ず誰かが「なん
でひっかかるんだよ！」と言っていて、嫌な気持ちになっていましたが、「ドンマイ！」や「次は
いけるよ」と言ってくれると、今まで「言われたくないから失敗しないようにしないと・・・」と
緊張していたのが、「失敗しても大丈夫」と思えるようになりました。オリエンテーションでた
くさんのことを学びました。

1年2組 ／ 内野 瑛太

　このオリエンテーションを通してクラスの仲が深まった気が
します。特にNAPでは協力して活動することが多く、「どうした
ら上手にできるか」や「1回こうしてみよう」などお互いに話し
合う機会がたくさんあったからです。また、何事もやってみる
ことが大事だということを学びました。時間を気にすることも
多く、自分たちで考えて行動することがあったので、学校生活
でも次の授業などで移動するときに遅れないように時間を気
にして行動していきたいと思いました。

1年5組 ／ 松尾 菜々子

Freshman

令和4年4月15日（金）日程3年生 遠足

リニューアルした資料館で平和学習

萩市内散策

明倫学舎

防府天満宮

土井ヶ浜遺跡人類学ミュージアム

松陰神社夕食

改めて広島を知ったウォークラリー

1日目：防府天満宮散策・元乃隅神社散策・土井ヶ浜遺跡人類学ミュージアム見学・角島散策　2日目：萩市内散策・萩焼絵付け体験
4年生 新入生宿泊研修

　コロナ禍にも関わらず、新入生宿泊研修の場を用意してくださりありがと
うございます。なぎさに通うのも4年目ですが、まだ話したことがない人やあ
まりよく知らない人もいます。体験や宿泊を通して、そのような人がどのよう
な人なのかを知っていくのはとても楽しく、有意義な時間となりました。研
修中は学校と違って公共の場での振る舞い方を考えなければなりません
が、多くの人が自然と適切な振る舞いをとれており、中学生から高校生へと
成長してきたことを実感しました。

4年5組 ／ 川上 拓光

　新入生宿泊研修では普段の学校生活にはないことを体験することができ
ました。また、予測していなかった悪天候によるハプニングなどがきっかけ
となり、絆や団結力が強くなりました。学年で初めて県外に行って心の底か
ら楽しむことができ、きちんとしなければいけない場面では切り替えをする
ことができました。これから授業が本格的に始まっていくなかで、新入生宿
泊研修で学んだことを心にとどめながら高校生活を頑張っていこうと思い
ます。

4年4組 ／ 大久保 一蕗

元乃隅神社

萩焼絵付け体験

令和4年4月14日（木）・4月15日（金）日程
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　2年生は、音楽にあわせた大縄跳びの演技を行いました。練習を始めた
頃は、毎日練習があるわけではないので、当日までに間に合わないと思っ
ていました。しかし、体育祭当日ではミスもほとんどなく、今までで一番い
い演技をすることができました。この演技を成功させることができたの
は、やはりひとりひとりが本気で練習に取り組んだことが大きいと私は思
います。本気でやったからこそ味わえる喜びをみんなが実感できたのでは
ないでしょうか。今回の体育祭を通して学んだことは「何事も全力でやるこ
とが大事」だということです。今後の行事も全力で挑みたいと思います。

2年3組 ／ 上田 芽未

 中学生になって初めて保護者の前で体育祭を行うことができました。ま
た、3学年全員で行うことができたことも初めてだったため、とても楽し
かったです。縄跳びの演技は、友達と教えあったり、合わせたりできたた
め、今までよりもさらに仲が深まったと感じることができました。クラス旗
も無事に完成して良かったです。
 体育祭を通してさらにこの学年が好きになり、本当に良い思い出ができま
した。来年は高校生として楽しみたいと思います。

3年2組 ／ 金光 桜子

 昨年の体育祭は学年ごとでの実施だったため、先輩や後輩を応援するこ
とができず残念でしたが、今年は他学年を応援する楽しさや、多くの人か
ら見られる緊張を味わうことができました。
 学年全体のプログラムとしてダブルダッチと長縄がありました。長縄は班
員で話をしてすべての技を決めました。前日まで技の最終決定ができず、
難しい状況でしたが、本番では思い通りの演技ができました。班の人と話
し合うよいきっかけになりました。

5年1組 ／ 大島 一輝

　体育祭の大縄跳びでは回数が少なくても引っかかっ
ている人を責めることもなく、仲良く飛べたことがよ
かったです。そして、綱引きや大玉運びでは、クラスの
団結力が高まり、1位をとれたことがとても嬉しく、楽し
かったです。また、先輩たちの縄を使った演技ではレベ
ルが自分たちとはとても違ったので、来年はもっとみん
なで休憩時間も使って練習をしたいと思いました。

1年3組 ／ 土井 咲良

 集団演技、ダブルダッチでは、グループ内での相互扶助や前進への意欲
が求められました。練習ではなかなか上手くいかなかったり、失敗が続い
てしまったりすることがありましたが、お互いを励まし合い練習を積み重ね
ることで団結力を高めることができました。また、クラス対抗の競技では、
どのような結果であれ仲間と共に一喜一憂し、その思いを共有し合うこと
も大切なことだと感じました。先生とクラスメイトで作り上げた体育祭はと
ても盛大なものであったと思います。

4年2組 ／ 小野 菜々香

Activities Excursions
1年生 新入生オリエンテーション 令和4年4月15日(金)日程 広島工業大学沼田校舎場所

　196名の新入生に対して、入学後初めての校外での学習となるオリエ
ンテーションを沼田校舎で行いました。そこでは、乗馬やNAP(Nagisa 
Adventure Program)、大縄跳びなどのアクティビティが行われ、これ
らのアクティビティを通して、同級生や先生との親睦を深め、共同して学
びあう姿勢や規律ある生活態度を身に付けることができました。
　このオリエンテーションだけでなく、入学式後の約10日間で実施され
た、校長講話、生徒部講話、教科ガイダンスをはじめ、校内見学、校外散
歩、そして正しい姿勢のつくり方などの様々なオリエンテーションによ
り、広島なぎさ中学校・高等学校の生徒としての自覚を高めることがで
きました。

　入学して1週間が経ち、4年生は山口で1泊2日の研修を行いました。本校では従来この時期に宿泊行事を行いませんが、6か年生は中学2年次
にコロナ禍による影響で研修旅行へ行けなかったこと、3ヵ年生は団結力を深めることを目的として行いました。角島をはじめとする景勝地探訪、
ミュージアム見学や萩市内の散策、萩焼の絵付体験などを通して、自然や歴史、文化から学ぶ有意義な時間を過ごしました。さまざまな活動をす
る中で、新しいクラス、学年の仲間や先生と親睦を深めることができました。あいにくの天気でしたが、4年生の表情は明るく、それぞれにとって
思い出に残る体験となったようです。集団生活でのルールやマナーも守り、楽しく充実した研修にすることができました。

　風が強く、少し肌寒い天候の中、広島の中心部である平
和 記念公 園 周辺のウォークラリーを軸に、広島
“HIROSHIMA”について改めて知る遠足になりました。
　広島平和記念公園周辺では、毎日8時15分に平和の鐘
が鳴ります。それを静かに聞くところから始まり、ウォーク
ラリーがスタートしました。リニューアルされた平和記念資
料館の見学や、被爆体験伝承者の方からお話を聞くことも
でき、新たな広島“HIROSHIMA”を発見することができま
した。

平和記念公園周辺

令和4年4月15日（金）日程2年生 遠足

　三次市にある自然と歴史に溢れた「みよし風土記の丘」
を訪れました。趣向を凝らした謎解きウォークラリーとみ
よし風土記の丘ミュージアムの見学を行いました。班で謎
解きに挑戦することで、生徒間の親睦がいっそう深まりま
した。ミュージアムでは、展示されている原始・古代の出
土品や古墳復元図をスケッチし、展示に沿った問題を解く
ことで歴史を感じ、多くの学びを得ることができました。
秋休みに研修旅行を控える2年生として良いスタートが切
れた行事となりました。

みよし風土記の丘

人間科ガイダンスの様子

沼田校舎でのオリエンテーション

初めての乗馬よい学びは正しい姿勢から

これから生活する校舎の見学
まずは体と心をほぐして 

届けるのはボールと気持ち 息を合わせて、心を一つに

みんなで協力して謎解きに挑戦 みよし風土記の丘ミュージアム見学の様子

 僕がオリエンテーションを通して感じたことは二つあります。一つ目は、協力すれば大変なこ
とでも成功するということです。なぜこのように思ったかというと、最初は大縄跳びでみんな
の気持ちがバラバラでしたが、声を掛け合うと跳べるようになったからです。二つ目は、ネガ
ティブなことを言わないことです。小学校では、大縄跳びでひっかかると、必ず誰かが「なん
でひっかかるんだよ！」と言っていて、嫌な気持ちになっていましたが、「ドンマイ！」や「次は
いけるよ」と言ってくれると、今まで「言われたくないから失敗しないようにしないと・・・」と
緊張していたのが、「失敗しても大丈夫」と思えるようになりました。オリエンテーションでた
くさんのことを学びました。

1年2組 ／ 内野 瑛太

　このオリエンテーションを通してクラスの仲が深まった気が
します。特にNAPでは協力して活動することが多く、「どうした
ら上手にできるか」や「1回こうしてみよう」などお互いに話し
合う機会がたくさんあったからです。また、何事もやってみる
ことが大事だということを学びました。時間を気にすることも
多く、自分たちで考えて行動することがあったので、学校生活
でも次の授業などで移動するときに遅れないように時間を気
にして行動していきたいと思いました。

1年5組 ／ 松尾 菜々子

Freshman

令和4年4月15日（金）日程3年生 遠足

リニューアルした資料館で平和学習

萩市内散策

明倫学舎

防府天満宮

土井ヶ浜遺跡人類学ミュージアム

松陰神社夕食

改めて広島を知ったウォークラリー

1日目：防府天満宮散策・元乃隅神社散策・土井ヶ浜遺跡人類学ミュージアム見学・角島散策　2日目：萩市内散策・萩焼絵付け体験
4年生 新入生宿泊研修

　コロナ禍にも関わらず、新入生宿泊研修の場を用意してくださりありがと
うございます。なぎさに通うのも4年目ですが、まだ話したことがない人やあ
まりよく知らない人もいます。体験や宿泊を通して、そのような人がどのよう
な人なのかを知っていくのはとても楽しく、有意義な時間となりました。研
修中は学校と違って公共の場での振る舞い方を考えなければなりません
が、多くの人が自然と適切な振る舞いをとれており、中学生から高校生へと
成長してきたことを実感しました。

4年5組 ／ 川上 拓光

　新入生宿泊研修では普段の学校生活にはないことを体験することができ
ました。また、予測していなかった悪天候によるハプニングなどがきっかけ
となり、絆や団結力が強くなりました。学年で初めて県外に行って心の底か
ら楽しむことができ、きちんとしなければいけない場面では切り替えをする
ことができました。これから授業が本格的に始まっていくなかで、新入生宿
泊研修で学んだことを心にとどめながら高校生活を頑張っていこうと思い
ます。

4年4組 ／ 大久保 一蕗

元乃隅神社

萩焼絵付け体験

令和4年4月14日（木）・4月15日（金）日程



HIROSHIMA

　昨年度は新型コロナウイルス感染予防のため、学年別の実施とな
りました。しかし、今年度は6学年一緒というわけにはいかなかった
ものの、中高それぞれで体育祭を実施することができました。また、
保護者の方々にも観覧は各家庭1名という制限にご理解をいただき、
多くの来場者を迎えることができました。
　2年生から5年生までは2月から縄跳びの集団演技の練習に取り掛
かりました。4月からは年度初めの行事や短縮授業、ゴールデン
ウィークなど、練習時間が充分に取れないなかで、授業や休憩時間
に何度も練習を繰り返し、本番ではきれいに揃った演技を披露する
ことができました。
　各競技については、大縄跳びや台風の目、綱引きなど、内容を工夫
しながら白熱した勝負がおこなわれ、生徒たちの躍動した姿を見る
ことができました。

 第57回体育祭

　新型コロナウイルスの影響により、例年通りの体育祭を行うことはできま
せんでした。しかし、昨年の学年ごとの実施から中学、高校での実施とな
り、例年の盛り上がりが帰ってきました。私たち6年生はなぎさでの最後の
体育祭を終え、最高の思い出を作ることができました。
　また、6年生以外の生徒も、自分たちの力を十分に発揮し、仲間との絆を
深めることができたと感じました。この体育祭の経験を今後の学校生活に
活かしていきたいと思います。

生徒会執行部運動部長 6年3組 ／ 藤村 晃士
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第57回体育祭（6年生）
第57回体育祭（1～5年生）
1年生 新入生オリエンテーション・2年生 遠足
3年生 遠足・4年生 新入生宿泊研修
5年生 遠足・6年生 遠足・新高校生徒会役員
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令和4年5月21日（土） 午前：中学生　午後：高校生日程

本校グラウンド場所

新高校生徒会役員

　私は「昨年より生徒の声をちゃんと反映させる」を目標
に、皆さんが広島なぎさの一生徒として一緒により良い学
校を創り上げるお手伝いをしようと思います。今年の行事
形態がどうなるかは未知数ですが、決められたことには臨
機応変に対応し、積極的に意見を出していきます。まずは
文化祭です。〝コロナ禍〟というハンデを乗り越え皆さんの心
にいつまでも残るような行事にできるよう生徒会役員一同
頑張ります。一年間よろしくお願いいたします。

生徒会長 福冨 香乃 5-2

　今回、生徒会副会長という大変名誉であり責任もある
立場に就かせて頂いたことをとても嬉しく思います。私は
3ヵ年生として入学し、本校での在学歴は短く、生徒会へ
の参加も初めてではありますが、早く生徒会の皆さんと打
ち解け、仕事もこなしていけるように努めていきたいと思っ
ています。よろしくお願いいたします。

副会長 太田 春瑠 5-5

　文化部長として文化祭が安心して実施できるよう役員と
話し合い、しっかりと事前準備をしていきたいと思います。
そして皆さんが学校生活を楽しめるように生徒会の一員と
しての自覚をもち、精一杯努めていきます。よろしくお願い
いたします。

文化部長 曽根川 泰暉 4-2

　私はあまり行事などで生徒の皆さんの前に顔を出すと
いうことはありません。しかし、裏では自分の業務を全う
し、持ち前の元気と明るさで生徒会を活気づけて行こうと
思っております。皆さんにとってより良い学校生活を提供
できるよう精一杯頑張ります。これから一年間、よろしくお
願いいたします。

運動部長 住野 翔駿 4-4

Members

感謝の気持ちを伝える奉仕活動 Activities

CLUB NEWS

成績 　大西 季菜 (3-3) 絵画 入選

第10回新県美展ジュニア部門

05 06

副会長 太田 春瑠(5-5) 
書　記 向井 美緒(5-1) 

好村 文香(4-2) 

生徒会長 福冨 香乃(5-2) 
運動部長 住野 翔駿(4-4) 
文化部長 曽根川 泰暉(4-2) 

美化委員長 永井 千尋(5-5) 
風紀委員長 堀内 和仁(5-5) 

会　計 山本 里咲(5-1) 
谷本 昴優(5-5) 

会計監査 白石 彩楽(5-5) 
関口 悠毅(4-5) 

一致団結、クラス対抗リレー

クラス対抗リレー優勝 台風の目

オリジナルフォークダンス ボール運びリレー

TOPICS

　少し肌寒い天候のなか、島根県浜田市の海洋館ア
クアスを訪れました。生徒たちは館内を自由に観覧
しましたが、シロイルカのバックヤード見学や砂浜で
の漂着物観察会といったワークショップに積極的に
参加した生徒も多数いました。雨上がりということも
あり、屋外での食事や活動が難しい状況でしたが、
生徒たちは感染防止対策をきちんと意識してふさわ
しい行動をとっていました。クラスメイトや仲間との
交流をそれぞれに深めた一日でした。

島根県立しまね海洋館アクアス

令和4年4月15日（金）日程5年生 遠足

砂浜での漂着物観察会 シロイルカのバックヤード見学

ゴミが落ちていないか目を凝らしながら歩く部員たち 隅々までごみを拾う部員たち

　まだ肌寒さの残る春の日に、小グループに分か
れ、尾道を散策しました。千光寺公園にある改修直
後の展望台からは、尾道市街と海を挟んだ向島まで
一望できました。ロープウェーで市街におりると、昔
ながらの街並みに新たな名物スポットが入り交じっ
ており、長い歴史の中で移り行く人々の営みが感じ
られました。フォトコンテストのために趣向を凝らし
た写真を撮り、様々な名物に舌鼓を打つなどして、尾
道での心温まる一日が過ぎました。

尾道

令和4年4月15日（金）日程6年生 遠足

小さなパン屋の前で 展望台からの風景

　私のことは朝の挨拶運動でよく見かけると思います。朝
の挨拶運動では生徒の皆さんと挨拶を交わし、気持ちの
良い朝を迎えてもらえるよう元気よく挨拶します。皆さん
もぜひ挨拶をお願いいたします。初めての生徒会で不安な
こともありますが、生徒の皆さんがより良い学校生活を送
れるよう風紀を整え、頑張って活動していきます。一年間
よろしくお願いいたします。

風紀委員長堀内 和仁 5-5

　5月14日（土）、私たち高校軟式野球部は、通学路である原田病院側の道、桜並木そして外周の3つのグループに分かれて地域清掃を行いました。
　私たちが思い切り野球に打ち込めるのは、保護者をはじめとした多くの方々のおかげです。また、昨年の全国大会出場に際しては、地域の方々からもたくさ
んのご支援をいただきました。そうした周囲の支えに対する感謝の心をしっかりともち、それを少しでも形に表そうと部員一人ひとりが一生懸命ごみを拾って
歩きました。
　ごみを探そうと集中したことで、視野を広げることや周囲への目配りや気配りなどの力を養うことができたと思います。これは野球の試合だけでなく、日常
生活においても大事な力だと思います。今回の活動で得た経験を生かして、夏の大会に向けて一丸となって頑張っていきます。これからも応援をよろしくお願
いします。

6年6組 ／ 安部 恵樹

中学硬式テニス部

日程 令和4年5月1日(日)～4日(水)

成績 男子団体戦
優勝 中国予選出場 
男子個人戦（ダブルス） 
　德永 恢良(3-1)・藤山 一千翔(3-2)
優勝 中国予選出場 

第49回（2022年度）全国中学生テニス選手権大会
広島県予選

高校陸上部
第75回広島県高等学校総合体育大会（陸上競技）

日程 令和４年５月29日(日)～31日(火)

成績 男子400M 
　寺尾 勇杜(6-2) 第１位 中国大会出場
男子110Mハードル
　古中 睦人(5-3) 第５位 中国大会出場
男子400Mハードル
　寺尾 勇杜 第１位 中国大会出場
男子400Mハードル
　村上 諒(6-4) 第２位 中国大会出場
男子４×100Mリレー 第８位
　美藤 幹汰(6-2)・村上 諒・西本 陸祐(6-1)
　古中 睦人
男子４×400Mリレー 第６位 中国大会出場
　美藤 幹汰・村上 諒・古中 睦人・寺尾 勇杜
女子400M
　松本 華綸(6-2) 第５位 中国大会出場
女子400M
　永井 千尋(5-5) 第６位 中国大会出場
女子400Mハードル
　永井 千尋 第６位 中国大会出場
女子4×400Mリレー 第７位
　末廣 慧花(5-4)・松本 華綸・常藤 梨音(5-3)
　永井 千尋

成績 広島県ベスト３

日程 令和４年５月28日(土)・29日(日)

高校水泳部
広島県高等学校総合体育大会水泳競技の部（水球）

成績 女子200mバタフライ
　北山 佳歩(6-4) 第２位
女子100ｍバタフライ
　北山 佳歩 第3位
女子200m平泳ぎ
　岡村 更紗(4-5) 第6位
女子100ｍ平泳ぎ
　岡村 更紗 第9位
女子200ｍ自由形
　北山 明日香(4-5) 第9位
女子200ｍ個人メドレー
　北山 明日香 第12位
男子200ｍ個人メドレー
　枡井 優人(4-5) 第6位
男子200ｍ平泳ぎ
　枡井 優人 第10位

日程 令和４年６月４日(土)・５日(日)

広島県高等学校総合体育大会水泳競技の部（競泳）

日程 令和4年5月22日(日)

成績 個人戦
　重弘 佑也 (3-3) 優勝 全国大会出場 

中高囲碁・将棋部
第43回全国中学生選抜将棋選手権 広島県予選

日程 令和4年5月15日(日)

成績 クロスバー障害飛越競技
　關 実義 (5-5)  第５位

高校馬術部
第8回中・四国高等学校春季馬術大会

第69回 NHK杯全国高校放送コンテスト
第63回広島県大会西部地区予選（録音審査）

日程 令和4年5月22日(日)

成績 アナウンス部門
　河野 里羽(5-2) 第１位 県大会出場
　中本 百香(4-1) 県大会出場
　木村 心香(4-4) 県大会出場
朗読部門
　吉田 一奉樹(6-2) 県大会出場
　芳賀 萌日香(6-6) 県大会出場

中高放送・アマ無線部

Excursions

成績 広島地区ベスト16　県大会出場

第74回中国高校バレーボール選手権広島地区大会　兼　
第75回広島県高校総体バレーボール大会広島地区予選

日程 令和４年４月２日(土)～16日(土)

高校バレーボール部

成績 男子団体戦　第７位
女子団体戦　第５位

日程 令和４年５月28日(土)・29日(日)

高校硬式テニス部
第75回広島県高等学校総合体育大会

　生徒の皆さんとは主に地域清掃などで直接関わること
が多いと思いますが、その他の行事でも裏方として皆さん
の学校生活をサポートしていきます。初めての生徒会で力
不足な部分もありますが、同級生・後輩・先生方を含め
様々な方と協力し、連携を取り合いながら頑張ります。一
年間、よろしくお願いいたします。

美化委員長永井 千尋 5-5
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　各競技については、大縄跳びや台風の目、綱引きなど、内容を工夫
しながら白熱した勝負がおこなわれ、生徒たちの躍動した姿を見る
ことができました。
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いたします。
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いうことはありません。しかし、裏では自分の業務を全う
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副会長 太田 春瑠(5-5) 
書　記 向井 美緒(5-1) 

好村 文香(4-2) 

生徒会長 福冨 香乃(5-2) 
運動部長 住野 翔駿(4-4) 
文化部長 曽根川 泰暉(4-2) 

美化委員長 永井 千尋(5-5) 
風紀委員長 堀内 和仁(5-5) 

会　計 山本 里咲(5-1) 
谷本 昴優(5-5) 

会計監査 白石 彩楽(5-5) 
関口 悠毅(4-5) 

一致団結、クラス対抗リレー

クラス対抗リレー優勝 台風の目

オリジナルフォークダンス ボール運びリレー

TOPICS

　少し肌寒い天候のなか、島根県浜田市の海洋館ア
クアスを訪れました。生徒たちは館内を自由に観覧
しましたが、シロイルカのバックヤード見学や砂浜で
の漂着物観察会といったワークショップに積極的に
参加した生徒も多数いました。雨上がりということも
あり、屋外での食事や活動が難しい状況でしたが、
生徒たちは感染防止対策をきちんと意識してふさわ
しい行動をとっていました。クラスメイトや仲間との
交流をそれぞれに深めた一日でした。

島根県立しまね海洋館アクアス

令和4年4月15日（金）日程5年生 遠足

砂浜での漂着物観察会 シロイルカのバックヤード見学

ゴミが落ちていないか目を凝らしながら歩く部員たち 隅々までごみを拾う部員たち

　まだ肌寒さの残る春の日に、小グループに分か
れ、尾道を散策しました。千光寺公園にある改修直
後の展望台からは、尾道市街と海を挟んだ向島まで
一望できました。ロープウェーで市街におりると、昔
ながらの街並みに新たな名物スポットが入り交じっ
ており、長い歴史の中で移り行く人々の営みが感じ
られました。フォトコンテストのために趣向を凝らし
た写真を撮り、様々な名物に舌鼓を打つなどして、尾
道での心温まる一日が過ぎました。

尾道

令和4年4月15日（金）日程6年生 遠足

小さなパン屋の前で 展望台からの風景

　私のことは朝の挨拶運動でよく見かけると思います。朝
の挨拶運動では生徒の皆さんと挨拶を交わし、気持ちの
良い朝を迎えてもらえるよう元気よく挨拶します。皆さん
もぜひ挨拶をお願いいたします。初めての生徒会で不安な
こともありますが、生徒の皆さんがより良い学校生活を送
れるよう風紀を整え、頑張って活動していきます。一年間
よろしくお願いいたします。

風紀委員長堀内 和仁 5-5

　5月14日（土）、私たち高校軟式野球部は、通学路である原田病院側の道、桜並木そして外周の3つのグループに分かれて地域清掃を行いました。
　私たちが思い切り野球に打ち込めるのは、保護者をはじめとした多くの方々のおかげです。また、昨年の全国大会出場に際しては、地域の方々からもたくさ
んのご支援をいただきました。そうした周囲の支えに対する感謝の心をしっかりともち、それを少しでも形に表そうと部員一人ひとりが一生懸命ごみを拾って
歩きました。
　ごみを探そうと集中したことで、視野を広げることや周囲への目配りや気配りなどの力を養うことができたと思います。これは野球の試合だけでなく、日常
生活においても大事な力だと思います。今回の活動で得た経験を生かして、夏の大会に向けて一丸となって頑張っていきます。これからも応援をよろしくお願
いします。

6年6組 ／ 安部 恵樹

中学硬式テニス部

日程 令和4年5月1日(日)～4日(水)

成績 男子団体戦
優勝 中国予選出場 
男子個人戦（ダブルス） 
　德永 恢良(3-1)・藤山 一千翔(3-2)
優勝 中国予選出場 

第49回（2022年度）全国中学生テニス選手権大会
広島県予選

高校陸上部
第75回広島県高等学校総合体育大会（陸上競技）

日程 令和４年５月29日(日)～31日(火)

成績 男子400M 
　寺尾 勇杜(6-2) 第１位 中国大会出場
男子110Mハードル
　古中 睦人(5-3) 第５位 中国大会出場
男子400Mハードル
　寺尾 勇杜 第１位 中国大会出場
男子400Mハードル
　村上 諒(6-4) 第２位 中国大会出場
男子４×100Mリレー 第８位
　美藤 幹汰(6-2)・村上 諒・西本 陸祐(6-1)
　古中 睦人
男子４×400Mリレー 第６位 中国大会出場
　美藤 幹汰・村上 諒・古中 睦人・寺尾 勇杜
女子400M
　松本 華綸(6-2) 第５位 中国大会出場
女子400M
　永井 千尋(5-5) 第６位 中国大会出場
女子400Mハードル
　永井 千尋 第６位 中国大会出場
女子4×400Mリレー 第７位
　末廣 慧花(5-4)・松本 華綸・常藤 梨音(5-3)
　永井 千尋

成績 広島県ベスト３

日程 令和４年５月28日(土)・29日(日)

高校水泳部
広島県高等学校総合体育大会水泳競技の部（水球）

成績 女子200mバタフライ
　北山 佳歩(6-4) 第２位
女子100ｍバタフライ
　北山 佳歩 第3位
女子200m平泳ぎ
　岡村 更紗(4-5) 第6位
女子100ｍ平泳ぎ
　岡村 更紗 第9位
女子200ｍ自由形
　北山 明日香(4-5) 第9位
女子200ｍ個人メドレー
　北山 明日香 第12位
男子200ｍ個人メドレー
　枡井 優人(4-5) 第6位
男子200ｍ平泳ぎ
　枡井 優人 第10位

日程 令和４年６月４日(土)・５日(日)

広島県高等学校総合体育大会水泳競技の部（競泳）

日程 令和4年5月22日(日)

成績 個人戦
　重弘 佑也 (3-3) 優勝 全国大会出場 

中高囲碁・将棋部
第43回全国中学生選抜将棋選手権 広島県予選

日程 令和4年5月15日(日)

成績 クロスバー障害飛越競技
　關 実義 (5-5)  第５位

高校馬術部
第8回中・四国高等学校春季馬術大会

第69回 NHK杯全国高校放送コンテスト
第63回広島県大会西部地区予選（録音審査）

日程 令和4年5月22日(日)

成績 アナウンス部門
　河野 里羽(5-2) 第１位 県大会出場
　中本 百香(4-1) 県大会出場
　木村 心香(4-4) 県大会出場
朗読部門
　吉田 一奉樹(6-2) 県大会出場
　芳賀 萌日香(6-6) 県大会出場

中高放送・アマ無線部

Excursions

成績 広島地区ベスト16　県大会出場

第74回中国高校バレーボール選手権広島地区大会　兼　
第75回広島県高校総体バレーボール大会広島地区予選

日程 令和４年４月２日(土)～16日(土)

高校バレーボール部

成績 男子団体戦　第７位
女子団体戦　第５位

日程 令和４年５月28日(土)・29日(日)

高校硬式テニス部
第75回広島県高等学校総合体育大会

　生徒の皆さんとは主に地域清掃などで直接関わること
が多いと思いますが、その他の行事でも裏方として皆さん
の学校生活をサポートしていきます。初めての生徒会で力
不足な部分もありますが、同級生・後輩・先生方を含め
様々な方と協力し、連携を取り合いながら頑張ります。一
年間、よろしくお願いいたします。

美化委員長永井 千尋 5-5



HIROSHIMA

　昨年度は新型コロナウイルス感染予防のため、学年別の実施とな
りました。しかし、今年度は6学年一緒というわけにはいかなかった
ものの、中高それぞれで体育祭を実施することができました。また、
保護者の方々にも観覧は各家庭1名という制限にご理解をいただき、
多くの来場者を迎えることができました。
　2年生から5年生までは2月から縄跳びの集団演技の練習に取り掛
かりました。4月からは年度初めの行事や短縮授業、ゴールデン
ウィークなど、練習時間が充分に取れないなかで、授業や休憩時間
に何度も練習を繰り返し、本番ではきれいに揃った演技を披露する
ことができました。
　各競技については、大縄跳びや台風の目、綱引きなど、内容を工夫
しながら白熱した勝負がおこなわれ、生徒たちの躍動した姿を見る
ことができました。

 第57回体育祭

　新型コロナウイルスの影響により、例年通りの体育祭を行うことはできま
せんでした。しかし、昨年の学年ごとの実施から中学、高校での実施とな
り、例年の盛り上がりが帰ってきました。私たち6年生はなぎさでの最後の
体育祭を終え、最高の思い出を作ることができました。
　また、6年生以外の生徒も、自分たちの力を十分に発揮し、仲間との絆を
深めることができたと感じました。この体育祭の経験を今後の学校生活に
活かしていきたいと思います。

生徒会執行部運動部長 6年3組 ／ 藤村 晃士
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第57回体育祭（6年生）
第57回体育祭（1～5年生）
1年生 新入生オリエンテーション・2年生 遠足
3年生 遠足・4年生 新入生宿泊研修
5年生 遠足・6年生 遠足・新高校生徒会役員
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令和4年5月21日（土） 午前：中学生　午後：高校生日程

本校グラウンド場所

新高校生徒会役員

　私は「昨年より生徒の声をちゃんと反映させる」を目標
に、皆さんが広島なぎさの一生徒として一緒により良い学
校を創り上げるお手伝いをしようと思います。今年の行事
形態がどうなるかは未知数ですが、決められたことには臨
機応変に対応し、積極的に意見を出していきます。まずは
文化祭です。〝コロナ禍〟というハンデを乗り越え皆さんの心
にいつまでも残るような行事にできるよう生徒会役員一同
頑張ります。一年間よろしくお願いいたします。

生徒会長 福冨 香乃 5-2

　今回、生徒会副会長という大変名誉であり責任もある
立場に就かせて頂いたことをとても嬉しく思います。私は
3ヵ年生として入学し、本校での在学歴は短く、生徒会へ
の参加も初めてではありますが、早く生徒会の皆さんと打
ち解け、仕事もこなしていけるように努めていきたいと思っ
ています。よろしくお願いいたします。

副会長 太田 春瑠 5-5

　文化部長として文化祭が安心して実施できるよう役員と
話し合い、しっかりと事前準備をしていきたいと思います。
そして皆さんが学校生活を楽しめるように生徒会の一員と
しての自覚をもち、精一杯努めていきます。よろしくお願い
いたします。

文化部長 曽根川 泰暉 4-2

　私はあまり行事などで生徒の皆さんの前に顔を出すと
いうことはありません。しかし、裏では自分の業務を全う
し、持ち前の元気と明るさで生徒会を活気づけて行こうと
思っております。皆さんにとってより良い学校生活を提供
できるよう精一杯頑張ります。これから一年間、よろしくお
願いいたします。

運動部長 住野 翔駿 4-4
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書　記 向井 美緒(5-1) 
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文化部長 曽根川 泰暉(4-2) 

美化委員長 永井 千尋(5-5) 
風紀委員長 堀内 和仁(5-5) 

会　計 山本 里咲(5-1) 
谷本 昴優(5-5) 

会計監査 白石 彩楽(5-5) 
関口 悠毅(4-5) 

一致団結、クラス対抗リレー

クラス対抗リレー優勝 台風の目

オリジナルフォークダンス ボール運びリレー

TOPICS

　少し肌寒い天候のなか、島根県浜田市の海洋館ア
クアスを訪れました。生徒たちは館内を自由に観覧
しましたが、シロイルカのバックヤード見学や砂浜で
の漂着物観察会といったワークショップに積極的に
参加した生徒も多数いました。雨上がりということも
あり、屋外での食事や活動が難しい状況でしたが、
生徒たちは感染防止対策をきちんと意識してふさわ
しい行動をとっていました。クラスメイトや仲間との
交流をそれぞれに深めた一日でした。

島根県立しまね海洋館アクアス

令和4年4月15日（金）日程5年生 遠足

砂浜での漂着物観察会 シロイルカのバックヤード見学

ゴミが落ちていないか目を凝らしながら歩く部員たち 隅々までごみを拾う部員たち

　まだ肌寒さの残る春の日に、小グループに分か
れ、尾道を散策しました。千光寺公園にある改修直
後の展望台からは、尾道市街と海を挟んだ向島まで
一望できました。ロープウェーで市街におりると、昔
ながらの街並みに新たな名物スポットが入り交じっ
ており、長い歴史の中で移り行く人々の営みが感じ
られました。フォトコンテストのために趣向を凝らし
た写真を撮り、様々な名物に舌鼓を打つなどして、尾
道での心温まる一日が過ぎました。

尾道

令和4年4月15日（金）日程6年生 遠足

小さなパン屋の前で 展望台からの風景

　私のことは朝の挨拶運動でよく見かけると思います。朝
の挨拶運動では生徒の皆さんと挨拶を交わし、気持ちの
良い朝を迎えてもらえるよう元気よく挨拶します。皆さん
もぜひ挨拶をお願いいたします。初めての生徒会で不安な
こともありますが、生徒の皆さんがより良い学校生活を送
れるよう風紀を整え、頑張って活動していきます。一年間
よろしくお願いいたします。

風紀委員長堀内 和仁 5-5

　5月14日（土）、私たち高校軟式野球部は、通学路である原田病院側の道、桜並木そして外周の3つのグループに分かれて地域清掃を行いました。
　私たちが思い切り野球に打ち込めるのは、保護者をはじめとした多くの方々のおかげです。また、昨年の全国大会出場に際しては、地域の方々からもたくさ
んのご支援をいただきました。そうした周囲の支えに対する感謝の心をしっかりともち、それを少しでも形に表そうと部員一人ひとりが一生懸命ごみを拾って
歩きました。
　ごみを探そうと集中したことで、視野を広げることや周囲への目配りや気配りなどの力を養うことができたと思います。これは野球の試合だけでなく、日常
生活においても大事な力だと思います。今回の活動で得た経験を生かして、夏の大会に向けて一丸となって頑張っていきます。これからも応援をよろしくお願
いします。

6年6組 ／ 安部 恵樹

中学硬式テニス部

日程 令和4年5月1日(日)～4日(水)

成績 男子団体戦
優勝 中国予選出場 
男子個人戦（ダブルス） 
　德永 恢良(3-1)・藤山 一千翔(3-2)
優勝 中国予選出場 

第49回（2022年度）全国中学生テニス選手権大会
広島県予選

高校陸上部
第75回広島県高等学校総合体育大会（陸上競技）

日程 令和４年５月29日(日)～31日(火)

成績 男子400M 
　寺尾 勇杜(6-2) 第１位 中国大会出場
男子110Mハードル
　古中 睦人(5-3) 第５位 中国大会出場
男子400Mハードル
　寺尾 勇杜 第１位 中国大会出場
男子400Mハードル
　村上 諒(6-4) 第２位 中国大会出場
男子４×100Mリレー 第８位
　美藤 幹汰(6-2)・村上 諒・西本 陸祐(6-1)
　古中 睦人
男子４×400Mリレー 第６位 中国大会出場
　美藤 幹汰・村上 諒・古中 睦人・寺尾 勇杜
女子400M
　松本 華綸(6-2) 第５位 中国大会出場
女子400M
　永井 千尋(5-5) 第６位 中国大会出場
女子400Mハードル
　永井 千尋 第６位 中国大会出場
女子4×400Mリレー 第７位
　末廣 慧花(5-4)・松本 華綸・常藤 梨音(5-3)
　永井 千尋

成績 広島県ベスト３

日程 令和４年５月28日(土)・29日(日)

高校水泳部
広島県高等学校総合体育大会水泳競技の部（水球）

成績 女子200mバタフライ
　北山 佳歩(6-4) 第２位
女子100ｍバタフライ
　北山 佳歩 第3位
女子200m平泳ぎ
　岡村 更紗(4-5) 第6位
女子100ｍ平泳ぎ
　岡村 更紗 第9位
女子200ｍ自由形
　北山 明日香(4-5) 第9位
女子200ｍ個人メドレー
　北山 明日香 第12位
男子200ｍ個人メドレー
　枡井 優人(4-5) 第6位
男子200ｍ平泳ぎ
　枡井 優人 第10位

日程 令和４年６月４日(土)・５日(日)

広島県高等学校総合体育大会水泳競技の部（競泳）

日程 令和4年5月22日(日)

成績 個人戦
　重弘 佑也 (3-3) 優勝 全国大会出場 

中高囲碁・将棋部
第43回全国中学生選抜将棋選手権 広島県予選

日程 令和4年5月15日(日)

成績 クロスバー障害飛越競技
　關 実義 (5-5)  第５位

高校馬術部
第8回中・四国高等学校春季馬術大会

第69回 NHK杯全国高校放送コンテスト
第63回広島県大会西部地区予選（録音審査）

日程 令和4年5月22日(日)

成績 アナウンス部門
　河野 里羽(5-2) 第１位 県大会出場
　中本 百香(4-1) 県大会出場
　木村 心香(4-4) 県大会出場
朗読部門
　吉田 一奉樹(6-2) 県大会出場
　芳賀 萌日香(6-6) 県大会出場

中高放送・アマ無線部

Excursions

成績 広島地区ベスト16　県大会出場

第74回中国高校バレーボール選手権広島地区大会　兼　
第75回広島県高校総体バレーボール大会広島地区予選

日程 令和４年４月２日(土)～16日(土)

高校バレーボール部

成績 男子団体戦　第７位
女子団体戦　第５位

日程 令和４年５月28日(土)・29日(日)

高校硬式テニス部
第75回広島県高等学校総合体育大会

　生徒の皆さんとは主に地域清掃などで直接関わること
が多いと思いますが、その他の行事でも裏方として皆さん
の学校生活をサポートしていきます。初めての生徒会で力
不足な部分もありますが、同級生・後輩・先生方を含め
様々な方と協力し、連携を取り合いながら頑張ります。一
年間、よろしくお願いいたします。

美化委員長永井 千尋 5-5

HIROSHIMA

　昨年度は新型コロナウイルス感染予防のため、学年別の実施とな
りました。しかし、今年度は6学年一緒というわけにはいかなかった
ものの、中高それぞれで体育祭を実施することができました。また、
保護者の方々にも観覧は各家庭1名という制限にご理解をいただき、
多くの来場者を迎えることができました。
　2年生から5年生までは2月から縄跳びの集団演技の練習に取り掛
かりました。4月からは年度初めの行事や短縮授業、ゴールデン
ウィークなど、練習時間が充分に取れないなかで、授業や休憩時間
に何度も練習を繰り返し、本番ではきれいに揃った演技を披露する
ことができました。
　各競技については、大縄跳びや台風の目、綱引きなど、内容を工夫
しながら白熱した勝負がおこなわれ、生徒たちの躍動した姿を見る
ことができました。

 第57回体育祭

　新型コロナウイルスの影響により、例年通りの体育祭を行うことはできま
せんでした。しかし、昨年の学年ごとの実施から中学、高校での実施とな
り、例年の盛り上がりが帰ってきました。私たち6年生はなぎさでの最後の
体育祭を終え、最高の思い出を作ることができました。
　また、6年生以外の生徒も、自分たちの力を十分に発揮し、仲間との絆を
深めることができたと感じました。この体育祭の経験を今後の学校生活に
活かしていきたいと思います。

生徒会執行部運動部長 6年3組 ／ 藤村 晃士
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第57回体育祭（6年生）
第57回体育祭（1～5年生）
1年生 新入生オリエンテーション・2年生 遠足
3年生 遠足・4年生 新入生宿泊研修
5年生 遠足・6年生 遠足・新高校生徒会役員
TOPICS・CLUB NEWS
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令和4年5月21日（土） 午前：中学生　午後：高校生日程

本校グラウンド場所

新高校生徒会役員

　私は「昨年より生徒の声をちゃんと反映させる」を目標
に、皆さんが広島なぎさの一生徒として一緒により良い学
校を創り上げるお手伝いをしようと思います。今年の行事
形態がどうなるかは未知数ですが、決められたことには臨
機応変に対応し、積極的に意見を出していきます。まずは
文化祭です。〝コロナ禍〟というハンデを乗り越え皆さんの心
にいつまでも残るような行事にできるよう生徒会役員一同
頑張ります。一年間よろしくお願いいたします。

生徒会長 福冨 香乃 5-2

　今回、生徒会副会長という大変名誉であり責任もある
立場に就かせて頂いたことをとても嬉しく思います。私は
3ヵ年生として入学し、本校での在学歴は短く、生徒会へ
の参加も初めてではありますが、早く生徒会の皆さんと打
ち解け、仕事もこなしていけるように努めていきたいと思っ
ています。よろしくお願いいたします。

副会長 太田 春瑠 5-5

　文化部長として文化祭が安心して実施できるよう役員と
話し合い、しっかりと事前準備をしていきたいと思います。
そして皆さんが学校生活を楽しめるように生徒会の一員と
しての自覚をもち、精一杯努めていきます。よろしくお願い
いたします。

文化部長 曽根川 泰暉 4-2

　私はあまり行事などで生徒の皆さんの前に顔を出すと
いうことはありません。しかし、裏では自分の業務を全う
し、持ち前の元気と明るさで生徒会を活気づけて行こうと
思っております。皆さんにとってより良い学校生活を提供
できるよう精一杯頑張ります。これから一年間、よろしくお
願いいたします。

運動部長 住野 翔駿 4-4

Members

感謝の気持ちを伝える奉仕活動 Activities

CLUB NEWS

成績 　大西 季菜 (3-3) 絵画 入選

第10回新県美展ジュニア部門

05 06

副会長 太田 春瑠(5-5) 
書　記 向井 美緒(5-1) 

好村 文香(4-2) 

生徒会長 福冨 香乃(5-2) 
運動部長 住野 翔駿(4-4) 
文化部長 曽根川 泰暉(4-2) 

美化委員長 永井 千尋(5-5) 
風紀委員長 堀内 和仁(5-5) 

会　計 山本 里咲(5-1) 
谷本 昴優(5-5) 

会計監査 白石 彩楽(5-5) 
関口 悠毅(4-5) 

一致団結、クラス対抗リレー

クラス対抗リレー優勝 台風の目

オリジナルフォークダンス ボール運びリレー

TOPICS

　少し肌寒い天候のなか、島根県浜田市の海洋館ア
クアスを訪れました。生徒たちは館内を自由に観覧
しましたが、シロイルカのバックヤード見学や砂浜で
の漂着物観察会といったワークショップに積極的に
参加した生徒も多数いました。雨上がりということも
あり、屋外での食事や活動が難しい状況でしたが、
生徒たちは感染防止対策をきちんと意識してふさわ
しい行動をとっていました。クラスメイトや仲間との
交流をそれぞれに深めた一日でした。

島根県立しまね海洋館アクアス

令和4年4月15日（金）日程5年生 遠足

砂浜での漂着物観察会 シロイルカのバックヤード見学

ゴミが落ちていないか目を凝らしながら歩く部員たち 隅々までごみを拾う部員たち

　まだ肌寒さの残る春の日に、小グループに分か
れ、尾道を散策しました。千光寺公園にある改修直
後の展望台からは、尾道市街と海を挟んだ向島まで
一望できました。ロープウェーで市街におりると、昔
ながらの街並みに新たな名物スポットが入り交じっ
ており、長い歴史の中で移り行く人々の営みが感じ
られました。フォトコンテストのために趣向を凝らし
た写真を撮り、様々な名物に舌鼓を打つなどして、尾
道での心温まる一日が過ぎました。

尾道

令和4年4月15日（金）日程6年生 遠足

小さなパン屋の前で 展望台からの風景

　私のことは朝の挨拶運動でよく見かけると思います。朝
の挨拶運動では生徒の皆さんと挨拶を交わし、気持ちの
良い朝を迎えてもらえるよう元気よく挨拶します。皆さん
もぜひ挨拶をお願いいたします。初めての生徒会で不安な
こともありますが、生徒の皆さんがより良い学校生活を送
れるよう風紀を整え、頑張って活動していきます。一年間
よろしくお願いいたします。

風紀委員長堀内 和仁 5-5

　5月14日（土）、私たち高校軟式野球部は、通学路である原田病院側の道、桜並木そして外周の3つのグループに分かれて地域清掃を行いました。
　私たちが思い切り野球に打ち込めるのは、保護者をはじめとした多くの方々のおかげです。また、昨年の全国大会出場に際しては、地域の方々からもたくさ
んのご支援をいただきました。そうした周囲の支えに対する感謝の心をしっかりともち、それを少しでも形に表そうと部員一人ひとりが一生懸命ごみを拾って
歩きました。
　ごみを探そうと集中したことで、視野を広げることや周囲への目配りや気配りなどの力を養うことができたと思います。これは野球の試合だけでなく、日常
生活においても大事な力だと思います。今回の活動で得た経験を生かして、夏の大会に向けて一丸となって頑張っていきます。これからも応援をよろしくお願
いします。

6年6組 ／ 安部 恵樹

中学硬式テニス部

日程 令和4年5月1日(日)～4日(水)

成績 男子団体戦
優勝 中国予選出場 
男子個人戦（ダブルス） 
　德永 恢良(3-1)・藤山 一千翔(3-2)
優勝 中国予選出場 

第49回（2022年度）全国中学生テニス選手権大会
広島県予選

高校陸上部
第75回広島県高等学校総合体育大会（陸上競技）

日程 令和４年５月29日(日)～31日(火)

成績 男子400M 
　寺尾 勇杜(6-2) 第１位 中国大会出場
男子110Mハードル
　古中 睦人(5-3) 第５位 中国大会出場
男子400Mハードル
　寺尾 勇杜 第１位 中国大会出場
男子400Mハードル
　村上 諒(6-4) 第２位 中国大会出場
男子４×100Mリレー 第８位
　美藤 幹汰(6-2)・村上 諒・西本 陸祐(6-1)
　古中 睦人
男子４×400Mリレー 第６位 中国大会出場
　美藤 幹汰・村上 諒・古中 睦人・寺尾 勇杜
女子400M
　松本 華綸(6-2) 第５位 中国大会出場
女子400M
　永井 千尋(5-5) 第６位 中国大会出場
女子400Mハードル
　永井 千尋 第６位 中国大会出場
女子4×400Mリレー 第７位
　末廣 慧花(5-4)・松本 華綸・常藤 梨音(5-3)
　永井 千尋

成績 広島県ベスト３

日程 令和４年５月28日(土)・29日(日)

高校水泳部
広島県高等学校総合体育大会水泳競技の部（水球）

成績 女子200mバタフライ
　北山 佳歩(6-4) 第２位
女子100ｍバタフライ
　北山 佳歩 第3位
女子200m平泳ぎ
　岡村 更紗(4-5) 第6位
女子100ｍ平泳ぎ
　岡村 更紗 第9位
女子200ｍ自由形
　北山 明日香(4-5) 第9位
女子200ｍ個人メドレー
　北山 明日香 第12位
男子200ｍ個人メドレー
　枡井 優人(4-5) 第6位
男子200ｍ平泳ぎ
　枡井 優人 第10位

日程 令和４年６月４日(土)・５日(日)

広島県高等学校総合体育大会水泳競技の部（競泳）

日程 令和4年5月22日(日)

成績 個人戦
　重弘 佑也 (3-3) 優勝 全国大会出場 

中高囲碁・将棋部
第43回全国中学生選抜将棋選手権 広島県予選

日程 令和4年5月15日(日)

成績 クロスバー障害飛越競技
　關 実義 (5-5)  第５位

高校馬術部
第8回中・四国高等学校春季馬術大会

第69回 NHK杯全国高校放送コンテスト
第63回広島県大会西部地区予選（録音審査）

日程 令和4年5月22日(日)

成績 アナウンス部門
　河野 里羽(5-2) 第１位 県大会出場
　中本 百香(4-1) 県大会出場
　木村 心香(4-4) 県大会出場
朗読部門
　吉田 一奉樹(6-2) 県大会出場
　芳賀 萌日香(6-6) 県大会出場

中高放送・アマ無線部

Excursions

成績 広島地区ベスト16　県大会出場

第74回中国高校バレーボール選手権広島地区大会　兼　
第75回広島県高校総体バレーボール大会広島地区予選

日程 令和４年４月２日(土)～16日(土)

高校バレーボール部

成績 男子団体戦　第７位
女子団体戦　第５位

日程 令和４年５月28日(土)・29日(日)

高校硬式テニス部
第75回広島県高等学校総合体育大会

　生徒の皆さんとは主に地域清掃などで直接関わること
が多いと思いますが、その他の行事でも裏方として皆さん
の学校生活をサポートしていきます。初めての生徒会で力
不足な部分もありますが、同級生・後輩・先生方を含め
様々な方と協力し、連携を取り合いながら頑張ります。一
年間、よろしくお願いいたします。

美化委員長永井 千尋 5-5


